

## Argentina Venderá Granos a México

### Ambos Países Incrementarán su Comercio

MEXICO (AP).- Argentina venderá granos a México y ambos países incrementarán su comercio por medio de la flamante Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), anunció aquí el ministro argentino de Comercio, Alejandro Manuel Estrada.

El funcionario dijo que la creación de ALADI, en reemplazo de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC) que terminó su existencia de 20 años, la semana anterior en Acapulco, implica "un cambio de metodología".

Al término de una reunión con los secre-

tarios mexicanos de Comercio, Patrimonio y Fomento Industrial y de Hacienda y Crédito Público, Estrada dijo que se ha establecido un grupo de trabajo para analizar "todas las oportunidades y todos los caminos" de incremento comercial entre México y Argentina.

"México desea diversificar abastecimientos", dijo. "Argentina es un importante exportador de granos, y nosotros se los vendemos a muy pocos países y queremos establecer con México un instrumento jurídico que dé lugar a esta seguridad de abastecimiento", declaró.

## Aunque con reservas

# Argentina aceptaría firmar el Tratado de Tlatelolco

BUENOS AIRES, 3 de julio (UPI).— El canciller Carlos Pastor dijo hoy que Argentina está dispuesta a firmar el tratado de Tlatelolco, de no proliferación nuclear en América Latina, "siempre y cuando todo lo que nosotros deseamos quede también preservado".

El canciller, que regresó hoy de una gira que incluyó Austria y otros países europeos, desmintió que en su viaje haya solicitado ayuda nuclear a Francia.

Consultado sobre si la Argentina firmará el Tratado de Tlatelolco, dijo que la Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA) "está estudiando en Ginebra una salvaguardia que respondiendo a los intereses que rigen en esta materia en el mundo, preserve también nuestros intereses".

Agregó que "la firma del tratado es una meta hacia la cual vamos,

pero siempre y cuando todo lo que nosotros deseamos quede también preservado".

Según se ha indicado, la Argentina quiere preservar su libertad en el campo nuclear, tanto sea para la investigación como para la construcción o compra de equipos destinados a la explotación pacífica de la energía atómica.

Por otra parte, Pastor se mostró complacido por los resultados de su visita a Austria "por el franco intercambio de ideas sobre problemas de importancia mundial que mantuvimos".

Luego se refirió a la visita que realiza a la Argentina el secretario de la Marina de Estados Unidos, Edward Hidalgo, señalando que "es una muestra más de ese nuevo camino de entendimiento entre ambos países".



EL UNIVERSAL/United Press International

El secretario de la Marina de Estados Unidos, Edward Hidalgo (izquierda), quien se encuentra en visita oficial de dos días en Argentina, fue recibido por el presidente general Jorge Rafael Videla en su despacho privado